



◇公立高等学校1次募集学力検査お疲れ様でした。

3年生の皆さん、入試お疲れ様でした。8日に登校した皆さんの笑顔を見てみると、やるべきことはやったという充実感に満ちあふれていました。前日の6日は秋田駒ヶ岳がくっきりきれいに見えていました。3年生の皆さんのこれからを象徴しているようで、思わず写真に収めました。

15日(水)には、さらに笑顔になることと思います。
 3年生の残る中学校生活はあと2日です。



◇3年生への感謝の会が行われました。

生徒会総務が主催した、3年生への感謝の会が8日(水)に行われました。全校縦割りの班に分かれ、クイズとジェスチャーゲームで楽しみながら得点を競いました。3年生は生徒会総務の素晴らしい企画にノリノリで、終始笑顔で参加しました。終盤には、保護者の皆さんからの動画メッセージと3年間のまとめたスライドショーが流れ、卒業を実感したのではないのでしょうか。そして、最後に在校生から歌のプレゼントがあり、本来はそこで終了する予定でしたが、3年生から「ちょっと待った!」という声が上がリ、3年生一人一人からメッセージがありました。この時点ですでに涙の3年生も見受けられました。



給食ベスト3なんだけど...



ゼスチャーゲーム



保護者からのメッセージ



在校生から歌のプレゼント

◇ワールドピースゲームのファシリテーター望月理奈さんからもメッセージをいただきました

ゲームでの役職に、戸惑いながらもまっすぐに向き合い、奮闘してくれた古谷さんと黒田さんの姿がありありと思い出されました。きっと今後も大きく成長して、地域、社会、そして世界のために力を発揮してくれるに違いないですね!そして、各種アワードの受賞、おめでとうございます!従来型の考え方にとらわれずに、さまざまな取り組みに挑戦されている先生方の日々のご努力の成果ですね!子ども達が、そのような学びの機会を得られることは本当に貴重で、大切なことだと思いますし、先生方の挑戦する姿勢を見て、彼らは多くの刺激を受けていることと思います。3年生はもうすぐ卒業!それぞれ新しい道を歩き始めるんですね。この先、戸惑うことや困難なことにぶつかった時に、あの1週間を思い出し、どうしたら乗り切れるか、どうしたら解決できるかのインスピレーションに繋がったらいいな、と思います。彼・彼女らならきっとやってくれますね!!

◇秋田県の広報誌「AKITAVISION」にも掲載されました。

あきたSDGsアワード2022の受賞が、県の広報誌にも取り上げられました。市の広報誌「だいせん日和」と一緒に各家庭に配布されました。本校のプレゼンの様子と受賞楯も掲載されています。



◇第53期生卒業式

第53期生輝龍学年の皆さん、卒業おめでとうございます。

卒業式は、3月11日(土)10時から行われます。新型コロナウイルス感染防止のため、参列者を絞って行いますが、卒業生と在校生は全員が参加します。卒業生と在校生、本校職員は、十分な間隔をとれることから、マスクを外して参加する予定です。中学校生活の最後は、お互いに顔を見合いながら、思いを込めて校歌を歌って締めくくります。ただし、感染症等の不安がある生徒は、マスクを着用しても構いません。なお、保護者の皆様は、マスクを着用の上、ご参加くださるようお願いいたします。ただし、記念写真撮影の際は、マスクを外していただきます。

卒業生が未来に向かって大きく羽ばたくことを、在校生、職員一同お祈りしています。
 3年生の保護者の皆様、大変お世話になりました。